
 

 

  

 

 

     今年度の感謝と来年度の方向性   

  メジロやジョウビタキが早春の日差しの中で飛び交い、春の訪
れを告げていきます。早いもので平成 24 年度が、残り一月とな
りました。保護者や地域の皆様のおかげで子ども達が健やかに成
長していることに感謝いたします。 

  来年度、桃木小学校は児童 5名、家庭数 4戸となる予定です。 
 学級数は 2学級、学校の教職員数も 2名減が予想されます。 
学校では、来年度の 5名の子ども達に生きる力を育むために、指

導計画作成に知恵を出し合っています。PTA活動も、保護者減でどのように取り組んでいくか
を話し合っています。4家庭では運動会や桃小まつりや放課後子ども教室の活動を今まで通り
に続けることが困難になってきました。今までの話し合いで次のことを決めています。 

○地域の皆さんにお願いしていた賛助会費の集金を 25 年度から取りやめ、今までの PTA 会
費繰越金を使うことにする。 
○桃木小学校校区運動会の内容について、ふれあい振興会との話し合いを 25 年度の早い時
期にもち、日程やプログラムを決めていく。 
○PTA広報誌「桃華」発行は取りやめ学校便りに PTAコーナーを設ける。 

少人数だからこそ鍛えることができる学力がありますが、子ども達に多人数の中での学びや
遊びを通して培ってほしい社会性もあります。そこで、PTA では閉校も含めて話し合いを進め
ています。教育委員会の情報や考え方を聞いたり地域の皆さんの意見を伺う機会を設けたりし
ているところです。難しい問題ですが、子ども達の成長を第一に考えて、保護者の思いと地域

の皆さんのお考えを出し合っていくことが重要です。 
          

学校評価の結果 
12月初めに実施した学校評価アンケートの分析結果をお知らせします。 

 学ぶ意欲と確かな学力の育成 健やかな生活習慣の育成 豊かな心の育成 

教
職
員 

肯定率 ８０．０％ 
学ぶ喜びを実感させる授業の肯定
率がやや低い。できたことをほめ
認める指導を心がけたい。 

肯定率 ８０．９％ 
一人ひとりの体力は伸びてき
た。早寝早起きの指導を継続し
ている。 

肯定率 ９２．９％ 
児童理解の研修を深め、豊かな
心を育む指導をこれからも大
切にする。 

児
童 

肯定率 ８２．４％ 
わかりやすく楽しい授業の肯定率
がやや低い。 

肯定率 ９５．２％ 
早寝早起きが生活習慣に定着
するとよい。 

肯定率 １００％ 
問題が発生したときはこれか
らも迅速な対応が必要である。 

保

護
者 

肯定率 １００％ 
工夫された授業について「わから
ない」の回答があり授業への満足
度を高める必要がある。 

肯定率 １００％ 
防災・交通安全指導への取組に
ついて「わからない」の回答が
あり情報をさらに広めたい。 

肯定率 １００％ 
道徳教育への取組の内容をさ
らに深め、思いやりの心を育て
たい。 

地
域 
 

肯定率 １００％ 
・少人数ながらチャレンジ目標等を取り組んでいるが、このまま児童数が増えないとこれからが心配
である。 ・地域の子どもの様子が評価できる項目があるとよい。 ・地域へのあいさつ運動をさら
に進めてほしい。 ・学校存在を地域に生かしてほしい。 

昨年度に比べ、教職員の肯定率が下がっていますが、児童へ確かな学力を定着させるために
日々熱心に取り組んでいます。学ぶ意欲育成のためにこれからも精進いたします。 
ご協力有り難うございました。 
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